

# 長野県 木曾青峰高等学校 インテリア科 卒業生は今！

## その瞬間を全力で取り組んだ

赤堀 さん

Akahori



### ～プロフィール～

- ・2015(平成27)年度卒業
- ・インテリア科 デザインコース
- ・軽音部・美術部
- ・成安造形大学 総合領域デザインプロデュースコース
- ・酒井産業株式会社
- ・人生のテーマは「好きなことを好きだと言える社会・環境づくり」

### 高校時代は・・・

インテリア科デザインコースに所属し、良くも悪くも全力で学校生活を送っていました。軽音楽部部长、美術部兼部、図書委員長をしたり、文化祭では後夜祭副係長をしたりなど、様々な活動に積極的に参加していました。チャレンジした資格は レタリング検定 色彩能力検定 初級CAD検定 です。

### 進路選択は・・・

○高校↓大学↓就職

高校3年生になってから進路を本格的に考えはじめました。自分の中で関西方面へ行きたいということと、雑貨などの商品の企画から販売まで幅広く学べるところが良いと考えて、成安造形大学総合領域デザインプロデュースコースへ進学しました。大学では、グラフィックデザイン、UI/UXデザインを学びながら、様々なイベントの企画や運営に携わってきました。就職活動では自分の好きなアニメなどエンタメコンテンツ、大きく考えデザインに関わる仕事を指しキャリアを重ね、現在の職場でデザインに携わる仕事をしています。具体的には楽天市場をメインにEC(ホームページ)サイトの運営をしています。メインはバナーや商品ページ

等のデザイン全般を担当しています。併せてEC運営に関連する業務に対応しています。

取得した資格が生かされている点では、PC検定は計算だけでなく、資料作りなどにも使うので、どの人もやっておいて損はないです。

また、デザインなど興味のある人は、モノを正しく捉える力が付くので、レタリング検定やトレース検定などしておく、今後自分で何かを作る時に生かすことができると思います。

また、色彩検定は、何かをデザインするときに意図をもって色選びができるようになるので取得することをおすすめします。

### 全国募集に応募される皆さんへ

私は前述の通り、アニメや漫画が好きだったので、イラストが描きたい！という単純な興味でインテリア科を選びました。ですが、入ってみるとイラストも含めて、クリエイティブなことができる環境が備わっているので、あとは皆さんが自分のために一歩踏み出せるかどうかだと思います。

今でこそデザインに携わっていますが、インテリア科でデザイン系ソフトに触れる機会があったことで、選択肢が広がり今につながっています。「自分で何か作ってみたい」とぼんやりとした気持ちでも構わないので少しでも興味がある人は一歩踏み出してみてください。